
 

 

       

                                    

 

 

５月１４日（日）に実施した体育大会は、前日から当時の早朝にかけて雨が降り続け、グランド

コンディションが心配されましたが予定から１時間３０分遅れの１０時３０分から開催すること

ができました。今年の体育大会は、新型コロナウイルス感染対策に配慮しながらも、昨年度と違っ

て一日開催のプログラムで実施できるように準備してきました。グランドコンディションの回復を

待つ間、プログラムの順番や時間を変更しながら、全てのプログラム内容を実施できてよかったで

す。 

 

４月の家庭訪問期間から、３年生を中心に本格的な準備がスタートしました。４月２５日（月）

の４時間目には、結団式があり、各団のリーダー挨拶が行われました。また体育大会テーマの

「spirits～舞え！矢部中の Color～」が発表されました。 

 

 

（結団式の様子）         （赤団結団式）         （青団結団式） 

 

５月８日（日）には、体育大会の環境を整えるためにＰＴＡ親子美化作業を行いました。早朝か

ら生徒と保護者、職員が一緒に作業をしました。ＰＴＡ環境部の皆さんをはじめ関係者の方には、

ご協力いただきありがとうございました。生徒は、美しくなった矢部中で気持ち良く体育大会がで

きました。 

 

                     

 

 

 

 

 

 

（グランドの除草）       （斜面の除草）        （除草後の草集め） 

 

５月６日（金）からは、学年練習がスタートしました。５月１１日（水）の予行練習では、課題

も明確になり、各学年や学級で課題を克服しようとする姿がありました。生徒と教師がお互いに協

力をして、体育大会をより良いものしようとする姿が見られたことに矢部中学校の素晴らしさがあ

ると思います。 
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（係の打ち合わせ）      （予行練習の様子）     （課題克服の話し合い） 

 

生徒の皆さんが、中学生らしく爽やかで堂々とした姿を披露してくれました。特に３年生は、中

学校最後の体育大会であり、その一生懸命に取り組む姿は、最後の「団対抗リレー」まで感動を与

えてくれました。全校生徒がこの経験をこれらの学校生活に生かして「新たな伝統」のバトンをつ

ないでいくことを期待しています。 

体育大会最後の解団式では生徒の充実した様子がうかがえました。最後に各リーダーのコメント

を掲載します。 

 

【体育大会実行委員長（那須村 海）】 

４月から両団共に練習を一生懸命やってきました。本番も全員が団結してやっていて「熱い」

体育大会になりました。特に思い出に残ったのは、団対抗リレーがこの３年間のリレーの中で一

番の接戦になったことです。両団の団結と勝利を目指す全員の気持ちが形となったものだったと

思います。とても良い中学校の思い出になりました。 

 

 

 

 

 

    

 

 

（大会スローガン）       （赤団絵看板）       （青団絵看板） 

 

【赤団団長（堀 鉄生）】 

３年生の学年リレーでは、練習の成果が発揮され本番で１位と２位になりうれしかったです。

１年生はソーラン節の練習を一生懸命に頑張り、本番では素晴らしい演技を見せてくれました。

２年生は、昨年度の経験をいかして積極的に頑張ってくれました。絵看板担当の人たちは、素敵

な絵をつくってくれて迫力があり感謝しています。団長をして、みんなをリードしてきたことが

一生の思い出になりました。この経験をこれからの学校生活に生かしていきたいと思います。 

 

【赤団絵看板リーダー（真野 杏珠）】 

赤団のメンバーが絵看板を見て、元気が出るような作品に仕上げるために家庭訪問期間からみ

んなでアイデアを出し合い、複数の素案をレイアウトしました。特に文字が炎で燃えるように見

えるように工夫しました。完成した作品を見て、赤団の団リーダーが「綺麗で迫力があってすご

い」と言ってくれました。この絵看板作りの経験を生かして中体連や合唱コンクールも３年生ら

しく頑張っていきたいです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

（１学年競技）        （２学年競技）        （３学年競技） 

 

【青団団長（水田 妃南）】 

団長になった時は不安でしたが団リーダーが協力してくれて団の運営がスムーズにできまし

た。本番では、点数が気になっていました。ダンスは赤団が優勢だったので結果発表がとても気

になっていました。団対抗リレーの最後は、大接戦となりとても印象に残っています。団長をし

て、多くの人をまとめることができて貴重な経験になりました。みんなで一緒に頑張れてうれし

かったです。 

 

【青団絵看板リーダー（荒木 こはる）】 

先生や保護者からたくさんの支えがあり、中学校最後の体育大会で絵看板を描けたことをとて

もうれしく思います。はじめは、不安でいっぱいだったけど絵看板担当の６人で楽しく真剣に取

り組むことができて良かったです。絵看板の採点結果は、引き分けという形になりましたが、６

人それぞれが自分の役割を全うし、達成感と笑顔いっぱいで終わることができました。最高の中

学校の思い出になりました。 

 

体育大会当日は、グランドコンディションが悪かった                    「体育大会ポスター」 

ため、開始時間遅延の開催となりました。朝からグラン            ２年生 

ド整備を生徒、職員、ＰＴＡ体育部を中心とした保護者           （大林歩夏） 

の方々で行いました。その努力と協力でなんとか開催で           （志賀日咲） 

きました。ありがとうございました！                    共同作品                             

 

 

【６月行事予定】 

２日（木） １年生集団宿泊教室 １日目 １３日（月） 生徒集会 

３日（金） １年生集団宿泊教室 ２日目 ２３日（木） キャプテン会議 

６日（月） 郡教科等研修会（４時間授業） ２５日（土） 郡中学校総合体育大会  

７日（火） 生徒会委員会 ２６日（日） 郡中学校総合体育大会  

９日（木） 期末テスト（国・理・英・音） ２７日（月） 振替休業日（７月２日分） 

１０日（金） 期末テスト（社・数・保体・技家） ２９日（火） 生徒見つめカード実施日 

 

【矢部中学校いじめ防止基本方針】 

矢部学校いじめ防止基本方針を改訂し学校ホームページに掲載しています。詳しくは学校ホーム

ページをご覧ください。矢部中学校いじめ防止基本方針とは、「いじめ防止対策推進法」第１３条

の規定に基づき、国の「いじめの防止等のための基本的な方針」及び県や山都町の「いじめ防止基

本方針」を踏まえ、本校がいじめ防止等のための対策を総合的かつ効果的に推進するために策定し

たものです。 


